



Einladung

Deutsche Bahn und Stadt Rastatt eröffnen Brücke an der Hans-Thoma-Straße

Freitag, 17. November 2023

15 Uhr: Blick auf die Baustelle vom Fußgängersteg

Treffpunkt: Sporthalle Niederbühl, vor dem Treppenaufgang, 76437 Rastatt-Niederbühl

16 Uhr: Eröffnungsfeier

Treffpunkt: Westliche Auffahrt zur Brücke Hans-Thoma-Straße (gegenüber des Friedhofs), Hans-Thoma-Straße, 76437 Rastatt-Niederbühl

Stuttgart, 10. November 2023

Guten Tag,

nach zweijähriger Bauzeit ist es so weit: Die Deutsche Bahn (DB) hat die Brücke über die Rheintalbahn an der Hans-Thoma-Straße in Rastatt-Niederbühl fertiggestellt. Die DB lädt die Anwohner:innen von Niederbühl am **Freitag, 17. November 2023 von 16 bis 18 Uhr** zur Eröffnungsfeier ein.

Wir laden auch Sie herzlich ein, dabei zu sein, wenn **Frank Roser**, Technischer Projektleiter Karlsruhe–Offenburg im Großprojekt Karlsruhe–Basel, und **Raphael Knoth**, Bürgermeister der Stadt Rastatt, gemeinsam die wichtige Verbindung zwischen Rastatt-Niederbühl und den Wirtschaftswegen westlich des Tunnels eröffnen.

Im Vorfeld der Veranstaltung können Sie um 15 Uhr mit Projektleiter Frank Roser vom Fußgängersteg aus einen Blick auf die Baustelle werfen. Er wird den aktuellen Stand der Arbeiten vorstellen.

Bei Interesse melden Sie sich bitte bis spätestens Donnerstag, 16. November 2023, 12 Uhr, unter presse.s@deutschebahn.com an. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Freundliche Grüße

Ulrike Bebermeier

Sprecherin Großprojekte Südwest

Tel. +49 (0) 711 2092-1168, presse.s@deutschebahn.com